



Dr. Wendy Cukier is a professor of Entrepreneurship & Strategy at Toronto Metropolitan University and the Founder & Academic Director of the Diversity Institute at the Ted Rogers School of Management's Diversity Institute where she also leads the Women Entrepreneurship Knowledge Hub. She co-founded the Coalition for Gun Control, which has grown to include more than 200 organizations across Canada and was instrumental in establishing the United Nations-supported International Action Network on Small Arms. She is a co-author of *The Global Gun Epidemic*. Dr. Cukier's advocacy and leadership have earned her many awards including the Governor General's Meritorious Service Cross.

Professeure d'entrepreneuriat et de stratégie à l'Université métropolitaine de Toronto, **Wendy Cukier** est la fondatrice et la directrice des études du Diversity Institute de l'École de gestion Ted Rogers, où elle supervise également le Portail de connaissances pour les femmes en entrepreneuriat. Elle a cofondé la Coalition pour le contrôle des armes, qui a pris de l'ampleur pour inclure plus de 200 organisations de tout Canada et a joué un rôle déterminant dans l'établissement du Réseau international d'action contre les armes légères, bénéficiant de l'appui de l'Organisation des Nations Unies. Elle est coauteure de l'ouvrage *The Global Gun Epidemic* (l'épidémie mondiale des armes à feu). Le leadership et l'action de M^{me} Cukier en matière de défense des intérêts lui ont valu de nombreux prix, dont la Croix du service méritoire du gouverneur général.